

Sombrio futuro de los "contras"

Washington, Feb. 24 (UPI). Los esfuerzos del presidente Ronald Reagan por lograr ayuda para los rebeldes nicaragüenses se basan en "la sombría evaluación" de que éstos encaran la derrota en el campo de batalla y en el Congreso, dijo hoy "The Washington Post" citando fuentes gubernamentales.

De acuerdo al diario, existe en la Casa Blanca "el sentimiento casi desesperado de que el tiempo se está acabando" en relación a la política implementada contra el gobierno del presidente Daniel Ortega.

Funcionarios del gobierno norteamericano expresaron al "Washington Post" que a Reagan, "usualmente optimista, le preocupa que los 'contras' sean derrotados en el campo de batalla" y la democracia en Centroamérica "muera" a menos "se consiga mayor ayuda financiera en los próximos meses".

De ahí que Reagan, "el cual muy raramente toma iniciativas dentro de su administración", dijo el diario, "haya asumido el rol protagonista" buscando que el Congreso norteamericano vote

—Pasa a la página 28—

Solidaridad irá adelante huelga

Varsovia, Feb. 24 (UPI). El fundador de Solidaridad, Lech Walesa, afirmó hoy que su proscriba organización realizará el paro de 15 minutos en protesta por el alza del precio de alimentos, mientras los sindicatos controlados por los comunistas también vetaban los aumentos propuestos por el gobierno.

—El 28 de febrero se

—Pasa a la página 28—

Mueren seis por disturbios India

Nueva Delhi, Feb. 24 (UPI). Una multitud enfurecida con la policía por matar a un político popular realizó hoy una violenta manifestación en dos pueblos al sur de la capital, enfrentándose a los agentes e incendiando puestos policiales y vehículos.

Por lo menos seis personas murieron en los disturbios y otras 175 resultaron heridas.

—Pasa a la página 56—

Jefe de neo-nazis preso se ahorca

Bolse, Estados Unidos, Feb. 24 (UPI). El ex jefe de Propaganda de una organización neo nazi se ahorcó en su celda y dejó una nota diciendo que temía por lo que pudiera ocurrirle después de testificar contra sus antiguos compañeros.

Eurgene Thaddeus Klinker, de 22 años de edad, estaba detenido en la pri-

—Pasa a la página 17—

Contraceptivo nuevo es eficaz

Nueva York, Feb. 24 (AP). Un contraceptivo que se implanta debajo de la piel del antebrazo de la mujer durante cinco años, con un costo de hasta 60 dólares, es seguro y eficaz, de acuerdo con la Organización Mundial de la Salud (OMS), anunció el Consejo de Población.

Las seis cápsulas de 2,50 centímetros "han terminado siendo el contraceptivo más eficaz del mundo, aparte de la esterilización", dijo el doctor Wayne Bardin, vicepresidente del Consejo y director de su Centro de Investigaciones Biomédicas, que desarrolló el método.

—Pasa a la página 28—

Dice que Marcos morirá este año

Paris, Feb. 24 (AP). El político filipino de oposición Aquilino Pimentel dijo ayer que el presidente Ferdinand Marcos morirá en el poder probablemente antes de fin de año y que la "oposición democrática" será electa para encabezar el gobierno si se puede evitar un golpe de estado.

"Marcos está muy, muy enfermo", dijo Pimentel en rueda de prensa. "Tiene una dolencia renal progresiva. Me dijeron que los médicos lo operaron, pero que no le extrajeron los riñones enfermos sino que le anadió otro".

"Ahora tiene la distinción de tener tres riñones,

—Pasa a la página 11—

Aldunate electo jefe de Partido

Montevideo, Feb. 24 (AP). El líder del Partido Nacional (Blanco) Wilson Ferreira Aldunate fue electo anoche presidente de esa fuerza política tradicional y anunció su propósito de colaborar con el futuro gobierno que encabezará desde el viernes el presidente electo Julio Sanguinetti.

Tras ser investido por la convención nacionalista, que le eligió por abrumadora mayoría, el político de 66 años dijo que su partido será la principal fuerza de oposición pero a la vez ayudará a Sanguinetti a tener un país "más gobernable".

"Defendaremos ese gobierno aunque no nos guste

—Pasa a la página 17—

Fallece cantante Dolores Warren

Los Angeles, Feb. 24 (AP). Dolores Warren, que actuaba como cantante con el grupo musical Krystal, falleció de las heridas que sufrió cuando su automóvil cayó a un barranco desde una altura de 90 metros, dijeron ayer las autoridades.

Warren, de 33 años, falleció anteayer en el centro médico St. Joseph en Burbank, unas tres horas después del accidente, dijo el sargento de la policía William Hancock.

Los miembros de la ambulancia que acudieron al lugar llamados por un automovilista hallaron a Warren inconsciente cerca de su coche. La cantante fue

—Pasa a la página 28—



Reuters Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CONTRACEPTIVO. Nueva York, Feb. 24 (Reuter). El médico Bardin, muestra nuevas cápsulas de contraceptivos, para el control de la natalidad, que han de ser inyectadas en el brazo de la mujer. El anticonceptivo dura cinco años y cuesta unos 60 dólares.

Obispos E.U. buscarán ayuda a rebeldes nicas

Managua, Feb. 24 (UPI). La delegación de obispos de la Conferencia Episcopal de Estados Unidos que era esperada hoy indagará la situación política nicaragüense para exponerla ante el Congreso norteamericano e influir en el debate en torno a la ayuda a los rebeldes, dijo una fuente eclesiástica.

El grupo está compuesto por Joseph Bernardin,

obispo de Chicago; James Hickey, arzobispo de Washington; René García, obispo de Corpus Christi; Texab John O'Connor, presidente del Comité de Obispos para el Desarrollo y la Paz Mundial, de New York, y cuatro sacerdotes asesores.

La delegación de obispos estadounidenses llegará a las seis de la tarde (12:00

—Pasa a la página 28—

México seguirá lucha contra el narcotráfico

México, Feb. 24 (UPI). El presidente de México, Miguel de la Madrid, expresó telefónicamente a su colega norteamericano Ronald Reagan la decisión de seguir combatiendo el narcotráfico, al mismo tiempo que cuestionó "la supervigilancia extrema en los puntos fronterizos" por parte de las autoridades estadounidenses.

La campaña de "intercepción fronteriza" fue ordenada por las autoridades

norteamericanas en 21 puestos que van desde California a Texas, luego del secuestro de Enrique Camarena Salazar, un agente de la Administración para el Control de Drogas de Estados Unidos (DEA).

Circularon versiones de que Camarena Salazar, secuestrado hace dos semanas en la ciudad de Guadalupe, a 570 kilómetros al occidente de la capital, estaría en poder de una de

—Pasa a la página 56—

Shultz pide continuar presión a Nicaragua

Washington, Feb. 24 (AP). El Secretario de Estado George P. Shultz está planeando la posibilidad de un eventual involucramiento directo de Estados Unidos en América Central si el gobierno del presidente Ronald Reagan no puede mantener a Nicaragua a través del apoyo a los rebeldes anti-sandinistas.

A menos que se den ahora los "pasos apropiados" para asegurar que los san-

dinistas cambien su manera de obrar, "tal vez nos encontremos más adelante, cuando no podamos ya evitar actuar, que los riesgos serán mayores y los costos más altos", dijo Shultz ayer.

Shultz hizo un enérgico pronunciamiento en favor de la reanudación de la asistencia estadounidense a los rebeldes nicaragüenses, aseverando que consti-

—Pasa a la página 15—

Chernenko aparece en público emitiendo voto

Moscú, Feb. 24 (AP). La televisión soviética mostró hoy al presidente Konstantin Chernenko en el momento en que votaba. Fue la primera vez en dos meses que el dirigente del Kremlin aparece en público.

En la película difundida por la televisión Chernenko apareció vestido con un traje azul cuando hablaba con los funcionarios electorales. El locutor de la tele-

visión dijo que "es día de elecciones y estamos en el distrito de Krasnaya Presnaya en Moscú. Vemos votando al secretario general del comité central del Partido Comunista y presidente del Presidium del Soviet Supremo, camarada Konstantin Chernenko".

Chernenko no tenía buen aspecto, pero la película lo mostró de pie sin ayuda

—Pasa a la página 28—



Reuters Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

INSPECCIONAN. Beirut, Líbano, Feb. 24 (Reuter). Soldados inspeccionan los paracaídas de emergencia destrozados por los chorros de turbinas, cuando el asaltante de un avión ordenó a los pasajeros que saltaran de un boeing 707 de la Aerolínea del Medio Oriente.

Gromyko reunirse con Papa Juan Pablo

Ciudad del Vaticano, Feb. 24 (UPI). El canciller soviético Andrei Gromyko podría sostener una audiencia con el Papa Juan Pablo II durante su visita de cuatro días a Roma, que comenzará el lunes, dijo hoy el portavoz del Vaticano.

"Es posible que el Papa se reúna con Gromyko durante su visita a Italia",

dijo el director de la oficina de prensa del Vaticano, Joaquín Navarro. No indicó si los soviéticos pidieron la audiencia.

Mañana a las 6 de la tarde el Pontífice iniciará una semana de "retiro espiritual" en conmemoración de la Cuaresma, tiempo de abstinencia para los católicos entre el Miércoles de

—Pasa a la página 11—



Reuters Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

APARECE EN PUBLICO. Moscú, Feb. 24 (Reuter). El Presidente de Rusia, Konstantin Chernenko, quien tenía va-

rios meses de no aparecer en público, es saludado por una mujer, que le entrega un ramo de flores, a su llegada a un puesto de votación en un lugar de Moscú.